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特養老人ホ一ム定員数は、全国　  位特養老人ホ一ム定員数は、全国　  位
公営(県営・市営)住宅戸数は、全国　  位公営(県営・市営)住宅戸数は、全国　  位

千葉県は全国４位の財政力なのに・・・千葉県は全国４位の財政力なのに・・・

　塚の越県営(松戸駅近く)82倍、八
柱第２市営81倍。金ケ作県営(常盤平
駅近く)68倍、日暮市営老人向け67倍
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県有地は、いつまで塩漬け!?
金ケ作県営は早期着工を

　金ケ作県有地は、平成13年に県営住宅用地
として国の交付金を受け取得したもの。ところ
が、第一期完成後から６年たっても二期に未着
手の県。草刈りなど維持管理に既に750万円
の支出です。みわ県議は、高い応募倍率や公営
住宅法第一条も示し、早急に二期着手を、昨年
の決算審査特別委員会で、強く迫りました。

土地はある、ないのは
〝福祉の心〟

　しかし県は、この２月県議会答弁で、第二期
56戸の建設も見直すことを示唆し、大幅後退
です。現知事下この８年で、県営住宅戸数は
233戸も減。そのうえ取得した土地も約束を反
故にするようなことになれば大問題です。ない
のは「福祉の心」です。早期着工を実現させま
しょう。

松戸市内の待機者は

約1000人

えっ、草刈りに７５０万円も
松戸市内
応募倍率

　「介護難民」「老人漂流社会」「孤立死」など、高齢者をとりまく状況は深刻です。私のもとにも、わず
かな年金で暮らす多くの市民の方から、公営住宅の増設要望が…。ところが全国４位の財政力なの
に、公営住宅戸数は４６位の少なさです。
　また安倍政権は、「介護離職ゼロ」をさけび、介護の受け皿増設を約束していましたが、実際には
「要介護度１・２」の特養ホ一ム締出しなどを強行。要介護者から特養入所の申請権を奪うことで、見
かけ上だけ待機者数を減らし、「介護難民」のまま放置するという、最悪の責任逃れです。
　いま、千葉県の特養ホ一ム待機者数は１万３千人を超え、松戸市内は１千人と、東葛地域で最多
の深刻さです。今増えている「サ一ビスつき高齢者住宅」の居住者からも、訴えが寄せられました。

住まい
は
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住民税も全国４位！

46

サ一ビス付
高齢者住宅

見直し

待機者数　(原則介護度３以上のみに改悪)　　平成28年７月１日現在　千葉県調査

(うち介護度４・５は６６６３人　)
千葉県13,399人
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❶松戸市984人
自宅待機…474名
介護度４・５…511人
❷柏市　　　656人
❸市川市　　508人
❹船橋市　　404人
❺我孫子市　313人

すぐに公営住宅、
　　特養ホーム増やして！
すぐに公営住宅、
　　特養ホーム増やして！

新八柱駅で
聞いた声

住宅の抽選また
落ちたの私です
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